

ここにこ きらきら ゆめにむかって



おともがわ

学校報 No.47
保護者版
平成 30 年 2 月 8 日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

器楽部ラストコンサート ～演奏に思いを込めて～

1月31日、器楽部のラストコンサートが行われました。6年生にとっては最後の演奏会ということで、たくさんのご家族の方々に見守られながらの演奏会でした。「栄光の架け橋」に始まり、「明日はきっといい日になる」「遙か」など、6年生だけの演奏もはさみながら、よい演奏会にしようという一人一人の思いが伝わるコンサートになりました。アンコールもかかりましたが、ずっと聴いていたいと思わせる温かな演奏でした。3年生以下の子どもたちも、憧れの眼差しで見っていました。6年生の皆さん、お疲れ様でした。



全校スキー教室 ～ご協力ありがとうございました～

6日は全校スキー教室でした。風雪が強まるという予想だったので心配していたのですが、午前中は時折風雪が強まる時がありましたが、午後からは晴れ間ものぞき、スキーを存分に楽しむことができました。当日は、お家の都合や体調不良のため残念ながら参加できない児童もいましたが、参加した児童は全員けがや事故なく楽しい一日を過ごせたことが何よりでした。

お忙しい中、たくさんの保護者の皆様から、ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。



黒の手袋拾いました！



心当たりのある方はご連絡ください